

# *Destina la ONU ayuda millonaria para responder a daños del ciclón Idai*

---



Naciones Unidas, 20 mar (RHC) La ONU liberó 20 millones de dólares de su fondo de respuesta para emergencias con el fin de reforzar la asistencia ante la catástrofe dejada por el ciclón Idai en varios países de África.

El coordinador de ayuda de emergencia de la ONU, Mark Lowcock, afirmó que esa es la primera asignación de fondos de Naciones Unidas para paliar los efectos del desastre natural, pero es insuficiente ante las necesidades existentes.

Destacó el funcionario que los fondos serán destinados a potenciar la respuesta humanitaria en Mozambique, Zimbabwe y Malawi, tras el paso del ciclón tropical Idai.

De acuerdo con Lowcock, la aportación complementará los planes iniciales de los tres Gobiernos proporcionando asistencia vital a las comunidades afectadas, particularmente en materia de salud, seguridad alimentaria, protección, nutrición y educación.

Asimismo, instó a los donantes internacionales a contribuir generosamente y sumarse a los esfuerzos del organismo multilateral.

Con anterioridad la Oficina de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) reportó sobre las difíciles condiciones del acceso de asistencia en Mozambique, Malawi y Zimbabwe tras el paso del ciclón Idai.

Naciones Unidas y sus socios humanitarios apoyan los esfuerzos de ayuda liderados por los Gobierno de esos países, pero las condiciones en el terreno obstaculizan la labor.

En Mozambique, la ciudad de Beira registra uno de los mayores daños: al menos 84 personas murieron y es probable que el número de víctimas aumente, según las autoridades.

OCHA aún desconoce el número exacto de personas afectadas pues no se puede llegar a muchas áreas.

Además, la logística y la capacidad de almacenamiento aparece como otro desafío debido a la destrucción en esas instalaciones, pero las agencias de ONU apoyan la respuesta urgente en establecimientos de salud y para la distribución de alimentos, señala la OCHA.

En Malawi, 920 mil personas están afectadas por el ciclón y unas 82 mil fueron desplazadas.

La OCHA desplegó recursos para respaldar las evaluaciones y la gestión de la información, y Unicef proporciona equipos adicionales como tiendas de campaña, suministros de agua y saneamiento, y materiales de aprendizaje para los niños.

En Zimbabwe, las inundaciones siguen causando una destrucción masiva y hay al menos 82 personas muertas, más de 200 lesionados y 217 desaparecidos, indica la OCHA.

El distrito más afectado es Chimanimani y resulta inaccesible porque las fuertes lluvias dañaron las carreteras y los puentes.

De acuerdo con la oficina del Programa Mundial de Alimentos para África del Sur, el ciclón Idai es probablemente “el peor desastre meteorológico registrado hasta la fecha en el hemisferio sur del planeta”.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186348-destina-la-onu-ayuda-millonaria-para-responder-a-danos-del-ciclon-idai>



**Radio Habana Cuba**